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مجلس عاشور: انتخابات العربي خروج على القانون

رغم إيقاف النشاط الرياضي.. العربي على صفيح ساخن
أعلنت اللجنة المؤقتة للنادي العربي 
المشكلة من خلال الجمعية العمومية، التي 
دع��ا إليها 280 عضوا إل��ى جانب أعضاء 
مجلس الإدارة المنشقين عن المجلس الحالي 
حمد ب��ن ح��ي��در، ن��اص��ر الصفار وجاسم 
المضف، تزكية مجلس إدارة جديد لإدارة 
شؤون النادي بعد انسحاب المرشح لؤي 

العداوني.
يذكر أن المجلس الح��ال��ي بقيادة عبد 
العزيز عاشور كان قد رفض تسليم النادي 
للجنة المؤقتة، كما أقام جمعية عمومية غير 
من خلالها اللجنة الانتخابية وأجرى عدة 
تعديلات كما ق��ام لاحقا بشطب عضوية 

الأعضاء المنشقين.
وجاء في الإعلان الذي كشفت عنه اللجنة 
المؤقتة أنه استنادا لم��واد وأحكام النظام 
الأساسي للنادي العربي وبعد انسحاب 
المرشح لؤي العداوني من الانتخابات المقرر 
لها اليوم الأحد وبعد تقلص عدد المرشحين 
لانتخابات مجلس الإدارة إلى 11 عضوا 
وهو ما يتساوى مع عدد أعضاء المجلس 
فإن اللجنة تعلن فوز القائمة بالتزكية، 
وهو ما يشير إلى اشتعال الصراع بالنادي 
العربي خلال الفترة المقبلة في ظل وجود 

مجلسين لإدارة النادي.
وتضم القائمة التي تم تزكيتها رائد 

الزعابي، ع��ادل ن��ح��روه، حمد بن حيدر، 
أحمد ج��اس��م، ناصر الصفار، خالد عبد 
النبي، حسن غلوم، حمد العوض، عيسى 

الكندري، محمد الصباغة، سعود المسلم.
وأص���در مجلس إدارة ن���ادي العربي 
الكويتي برئاسة عبد العزيز عاشور بيانا، 
ل��ل��رد على إع���لان اللجنة المؤقتة تزكية 
مجلس إدارة جديد لإدارة ش��ؤون القلعة 
الخضراء، بعد إلغاء الانتخابات التي كان 

مقررا لها الأحد.
وكانت اللجنة المؤقتة قد أعلنت اليوم 
عن تزكية مجلس إدارة جديد لإدارة النادي 
بالتزكية بعد إلغاء الانتخابات بتنازل 

المرشح لؤي العداوني.
وجاء في البيان الذي نشر على الموقع 
الرسمي للنادي، أن »المجلس تابع بكل أسف 
الأخبار الهزلية التي تم تداولها مؤخرا 
عن تزكية قائمة وفوزها بعضوية مجلس 
الإدارة إث��ر انتخابات دع��ت إليها لجنة 

مزعومة تسمي نفسها اللجنة الانتقالية«.
وأك��د المجلس أن »م��ا ح��دث ه��و ضرب 
بعرض الحائط وتحد لإجراءات وسياسة 
ال��دول��ة القائمة لمواجهة تفشي فيروس 
كورونا، لا سيما بعد قرار هيئة الرياضة 
واللجنة الأولمبية بمنع التجمعات أو عقد 

جمعيات عمومية«.

وشدد على أن »التحدي الذي شاب عمل 
اللجنة المزعومة هو خ��روج عن القانون 
مما يستلزم موقف حازم من هيئة الرياضة 
للحفاظ على هيبة الدولة في هذه الظروف 

الاستثنائية«.
وأض���اف بيان المجلس أنهم سيقفون 
بالمرصاد »لكل من يقف وراء هذا الاستهتار« 
من خلال اتخاذ كافة الإج��راءات القانونية 

»التي تضع حدا للانتهازية الشخصية«.
وش��دد على أنهم »سيكشفون عن رأس 
الأف��ع��ى ال���ذي يحيك الم��ؤام��رات م��ن أجل 
الإطاحة بالنادي العربي والنيل منه ومن 

عبد العزيز عاشورمجلس إدارته«.

رئيس الاتحاد الإيطالي 
يحذّر من إلغاء الموسم الحالي

بنعطية .. »لأجل قطر خليك في البيت«
ش����ارك ال��ن��ج��م الم��غ��رب��ي م��ه��دي 
بنعطية، لاعب الدحيل القطري، في 
حملة للتعريف بمخاطروطريقة 

الوقاية من فيروس كورونا المستجد.
ويشارك في هذه الحملة عدد كبير 
من نجوم الفريق القطري مثل المعز 
علي وع��ل��ي عفيف ومحمد موسى 

وإسماعيل محمد ومحمد مونتاري .
 ون��ش��ر ال���ن���ادي ع��ب��ر صفحته 
الرسمية بموقع التواصل الاجتماعي 
»تويتر« صورة لبنعطية كتب عليها 
»لتبقى آمناً أنت وأسرتك.. طبّق قواعد 
الح��ج��ر الصحي الم��ن��زل��ي« مرفوقة 

بوسم »لأجل قطر كلنا في_البيت«.

وعلى صعيد آخ��ر، يواصل لاعبو 
الدحيل تدريباتهم اليومية عن بعد 
حيث ي���ؤدي ال��لاع��ب��ون تدريباتهم 
بشكل منفرد وذلك كإجراء احترازي 
للحد م��ن تفشي ف��ي��روس ك��ورون��ا 

 مهدي بنعطيةالمستجد.
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النصر يجدد الثقة
في عبد الكريم

 جدد مجلس إدارة نادي النصر الكويتي برئاسة خالد الشريدة، 
الثقة في المدرب الوطني أحمد عبد الكريم للاستمرار على رأس الجهاز 

الفني للعنابي خلال الفترة القادمة.
وكان اتحاد الكرة قد أعلن عن تأجيل ما تبقى من منافسات دوري 
stc بدرجتيه الممتازة والأولى حتى سبتمبر المقبل التزاما بالإجراءات 

الحكومية للحد من انتشار فيروس كورونا.
وجاء تمسك إدارة النصر بعبد الكريم بتوصية من إدارة الكرة بعد 
النجاحات التي حققها مع الفريق خلال الفترة الماضية بعد توليه 
مسؤولية القيادة الفنية خلفا للتونسي لطفي رحيم، حيث نجح 

الفريق في حصاد 6 نقاط عبر 4 مباريات.
ويسعى العنابي للاستعداد للفترة القادمة بشكل مثالي عبر تدعيم 

الفريق بصفقتين لتعويض رحيل تيسير الجاسم وأندرسون.

الحبيتر يثمن جهود الكويت 
في محاربة كورونا

ثمّن عمر الحبيتر لاعب كاظمة والمنتخب الكويتي، جهود الدولة 
الكبيرة، للحد من انتشار فيروس كورونا المستجد، مشيدًا بأبناء 

الكويت الذين يتواجدون في الصفوف الأولى لحماية أبناء الوطن.
وأكد الحبيتر: هناك دورًا كبيرًا لمن لا يتواجدون بالصفوف الأولى 
من خلال البقاء بالبيت لمنع انتشار الوباء مشيرًا إلى أنها مساهمة 

مهمة في رحلة القضاء على الفيروس بشكل نهائي.
وأوضح أنه ملتزم بالإرشادات والتعليمات التي تصدر عن الجهات 
الصحية من خلال البقاء بالبيت وعدم الخروج إلا للضرورة، حرصا 
على سلامة الوطن والمواطنين موضحا أنه يخوض التدريبات بالبيت 

5 مرات أسبوعيا للحفاظ على معدلات اللياقة البدنية.
وش��دد الحبيتر على أن تكاتف الجميع لمواجهة الفيروس يعد 
السبيل للقضاء عليه سريعا، مبينا أن قرار تأجيل النشاط الرياضي 
حتى سبتمبر جاء في محله لخدمة الجهود الرامية للحد من انتشار 

كورونا.
ووجه الحبيتر نصيحة للجمهور الرياضي بصفة خاصة والمجتمع 

بشكل عام بضرورة البقاء بالبيت والالتزام بالتعليمات.

وفاة طبيب ستاد رانس الفرنسي 
بعد الإصابة بفيروس كورونا

أعلن ستاد رانس المنتمي ل��دوري الدرجة الأول��ى الفرنسي لكرة 
القدم أول من أمس وفاة طبيبه برنار جونزاليس عن 60 عاما بعد 

إصابته بفيروس كورونا المستجد.
وقال جان-بيير كايو رئيس ستاد رانس في بيان بموقع النادي 

على الإنترنت ”الكلمات لا تسعفني. أنا مصدوم من هذا الخبر“.
وأض��اف ”لقد هزت الجائحة ستاد ران��س في قلبها. لقد غادرنا 

شخص عظيم من رانس ورياضي محترف“.
وقال ستاد رانس، الذي بلغ أول مباراة نهائي لكأس أوروب��ا في 

1956، إن جونزاليس عمل في النادي لمدة 23 عاما.
وقدم أرنو روبينيه رئيس بلدية رانس العزاء في وفاة جونزاليس.
وقال روبينيه ”قلبي مع عائلته وزوجته. إنه ضحية لكوفيد19- 

لأن نتيجة الاختبار جاءت إيجابية وكان في الحجر الصحي“.

قال رئيس الاتح��اد الإيطالي لكرة القدم أول من أمس إن موسم 
دوري الدرجة الأولى قد يمتد إلى سبتمبر أو أكتوبر، محذراً من موجة 

تقاضي ضخمة في حالة الإلغاء.
وتوقّف دوري الدرجة الأول��ى الإيطالي منذ التاسع من مارس 
بسبب جائحة فيروس كورونا التي أودت بحياة 15887 شخصاً 
في إيطاليا حتى الآن، وهو ما يعادل ربع حصيلة الوفيات العالمية 

تقريباً. واقترح بعض رؤساء الأندية إلغاء الموسم تماماً.
وأبلغ غابرييلي غرافينا رئيس الاتحاد الإيطالي برنامج دومنيكا 
سبورتيفا على محطة راي التلفزيونية الحكومية »الطريقة الوحيدة 
للتعامل مع موقف طارئ من هذا النوع هو استكمال مسابقات موسم 

هذا العام«.  
وأضاف »ندرس مجموعة كبيرة من الحلول المحتملة للتعامل مع 

الموقف بأفضل طريقة ممكنة«.  
وتابع »هل يمكن أن ينتهي الموسم في سبتمبر أو أكتوبر؟ هذا أحد 
الافتراضات؟ إنها طريقة لتجنب إفساد ليس موسم 2020-2019 

فقط بل موسم 2020-2021 أيضا«.  
وقال غرافينا إن في حالة إلغاء الموسم الحالي فإن الاتحاد الإيطالي 

قد يعاني من »موجة تقاضي من كل من يعتبر أنه تضرر«.  
وقد يتضمن ذلك الأندية الهابطة والفرق التي تفقد فرصة اللعب في 

أوروبا الموسم المقبل.
وأضاف »سنخاطر حقاً بأن تنتقل منافسات البطولة إلى قاعات 

المحاكم«.  
ويوم الخميس الماضي، دعا الاتحاد الأوروبي لكرة القدم )يويفا( 
بطولات الدوري في كافة أنحاء القارة لاستكمال مواسمها بمجرد أن 

تصبح الظروف مواتية لممارسة كرة القدم.
وأضاف يويفا أن في حالة إلغاء أي مسابقة دوري، فإن أنديتها 
ربما تحرم من المشاركة في دوري الأبطال والدوري الأوروبي الموسم 

المقبل.  
وأض��اف غرافينا أن يوم 17 مايو يتم دراسته كتاريخ محتمل 

لاستئناف المسابقة لكنه أكد أن هذا »مجرد افتراض«.  

غابرييلي غرافينا

بوروندي تقرر استمرار الدوري المحلي
قرر اتح��اد بوروندي لكرة القدم يوم 
الأح��د بعد اجتماع مع الأندية استمرار 
منافسات الدوري المحلي رغم مخاوف من 

جائحة فيروس كورونا.
وال��دول��ة الواقعة ف��ي ش��رق أفريقيا 
واح��دة من أرب��ع دول فقط مستمرة في 
إقامة بطولات الدوري بعد توقف الأحداث 
الرياضية في كافة أنحاء العالم بسبب 

الأزمة الصحية.
وق��ال الاتح���اد ف��ي بيان بعد اجتماع 
لمناقشة ما إذا كان الموسم سيستمر ”بعد 
مشاورات مع ثاديوس نديكومانا وزير 
الصحة العامة، ق��ررت الجمعية العامة 
استمرار دوري الدرجتين الأولى والثانية 
مع اتباع الإجراءات المناسبة للحفاظ على 

النظافة“.

وس��ج��ل��ت ب���ورون���دي ث���لاث ح��الات 
إصابة بفيروس ك��ورون��ا. وبالإضافة 
إلى بوروندي، تستمر روسيا البيضاء 
ون��ي��ك��اراج��وا وطاجيكستان ف��ي إقامة 

مسابقاتها المحلية.
وتتبقى ثلاث ج��ولات فقط في دوري 
بوروندي التي بلغت نهائيات كأس الأمم 

الأفريقية لأول مرة العام الماضي.

ترامب يأمل في استئناف 
الرياضة الأمريكية قريبا 

وعودة المشجعين
أبلغ الرئيس الأمريكي دونالد ترامب مفوضي المسابقات الرياضية 
في الولايات المتحدة أول من أمس أنه يأمل في عودة البطولات قريبا، 

بعدما توقفت أو تأجلت انطلاقتها بسبب جائحة فيروس كورونا.
وفي إفادة صحفية للبيت الأبيض، قال ترامب إنه كان في اتصال 
مع مفوضي البطولات من كرة القدم الأمريكية ودوري السلة الأمريكي 
ودوري هوكي الجليد ودوري البيسبول ودوري المحترفين الأمريكي 
لكرة القدم. وقال ترامب ”أريد عودة الجماهير إلى الملاعب. بمجرد أن 

نكون مستعدين. في أقرب وقت ممكن بكل تأكيد“.
وتوقف دوري السلة ودوري هوكي الجليد في مارس آذار بينما 
تأجلت بداية دوري البيسبول ودوري المحترفين لكرة القدم بسبب 
الفيروس. ويوجد بالولايات المتحدة أعلى عدد في العالم من حالات 
الإصابة المعروفة بكوفيد- 19 وهو المرض التنفسي الذي يسببه 
فيروس كورونا. وطبقا لحصيلة لرويترز فقد أظهرت الاختبارات 
إصابة أكثر من 306 آلاف شخص بكورونا في أمريكا وأكثر من 8300 
حالة وفاة. ويتوقع خبراء البيت الأبيض الطبيون وفاة ما بين 100 
ألف و240 ألف أمريكي في تلك الجائحة حتى إذا تم الالتزام بالأوامر 

الشاملة بالبقاء في المنازل.

رئيس ماكلارين يحذر من تأزم 
1 الأوضاع في فورمولا 

حذّر الرئيس التنفيذي لفريق ماكلارين 
زاك براون من أن رياضة الفورمولا وان 
باتت في »وضع هش للغاية« بعد تأخر 
انطلاق الموسم بسبب فيروس كورونا 
المستجد. يأتي ذلك عشية اجتماع لدراسة 

خطوات محتملة لخفض النفقات.
وبعدما ك��ان ان��ط��لاق م��وس��م 2020 
مقرراً منتصف مارس في جائزة أستراليا 
الكبرى، تجد بطولة العالم نفسها أمام 
وض��ع غير واض��ح م��ع تأجيل أو إلغاء 
المراحل الثماني الأولى من أصل 22 كانت 

مقررة هذا العام.
وقال براون لهيئة الاذاعة البريطانية 
»بي بي سي«، »أعتقد أن الفورمولا وان 
في وضع هش للغاية حالياً هذا وضع قد 
يكون مدمّراً للفرق، وإذا كان كذلك لعدد 
كافٍ منها، سيهدد رياضة الفورمولا وان 

ككل«.
ويأتي ذلك عشية اجتماع من المقرر أن 

يعقده مسؤولو الفرق العشرة المشاركة 
ف��ي البطولة، لبحث إج����راءات لخفض 
النفقات ف��ي ظ��ل الج��م��ود ال��ذي يفرضه 
تفشي وب��اء »كوفيد19-« على مجمل 

النشاط الرياضي عالمياً.
وأش��ار ب��راون إل��ى أن الفرق توافقت 
حتى الآن على خفض سقف ميزانياتها 
لعام 2021 من 175 مليون دولار إلى 
150 مليوناً، لكنه رج��ح الح��اج��ة إلى 
خفض إضافي للتخفيف قدر الإمكان من 
التبعات المالية السلبية للظروف الحالية 

التي تمر بها الفرق المشاركة في البطولة.
ولم يستبعد الرئيس التنفيذي للفريق 
البريطاني أن تضطر بعض الفرق إلى 
الان��س��ح��اب م��ن البطولة، مضيفاً »في 
ال��واق��ع، يمكنني أن أرى اختفاء أربعة 
فرق بالكامل بحال لم يتم التعامل مع هذا 

الوضع بالطريقة الصحيحة«.
وأوض����ح »ب��ع��د ذل���ك، ن��ظ��راً للوقت 

ال��ذي يتطلبه إع��داد فريق فورمولا وان، 
والأزم���ة الاق��ت��ص��ادي��ة والصحية التي 
نعيشها حالياً، )يصعب الافتراض( أن 
ثمة من ينتظر للحلول مكان هذه الفرق 
كما درج��ت العادة تاريخياً. لا أعتقد ان 
توقيت انسحاب فرق قد يكون أسوأ مما 
هو عليه حالياً«. ولا يزال السباق الأول 
الم��درج رسمياً على الموقع الالكتروني 
للبطولة، جائزة كندا الكبرى على حلبة 

جيل فيلنوف في 14 يونيو.
وكان من المقرر أن تختتم بطولة 2020 
في 29 نوفمبر على حلبة مرسى ياس 
في أبوظبي. كما كان من المقرر أن تتألف 
من 22 سباقاً، وذلك في رقم قياسي في 

تاريخ البطولة منذ انطلاقها عام 1950.
لكن مسؤولين في بطولة العالم أكدوا 
في تصريحات في الآونة الأخيرة، انهم قد 
يعمدون إلى إقامة ما بين 15 و18 سباقاً 

فقط هذا الموسم.

فريق ماكلارين

رايولا يخطط لانضمام
دي ليخت لريال مدريد

أعلنت مصادر اعلامية اسبانية مقربة من فريق ريال مدريد أن 
الإيطالي مينو رايولا، وكيل أعمال اللاعب ماتايس دي ليخت، يخطط 

لنقل الهولندي من يوفنتوس إلى ريال مدريد.
وأكدت صحيفة ABC المدريدية بأن دي ليخت، اللاعب السابق 
لفريق أياكس أمستردام، أخبر مينو راي��ولا بأنه غير مرتاح في 

يوفنتوس ويرى مستقبله الكروي مع ريال مدريد.
وبحسب ذات المصدر، سيحاول راي��ولا عرض الفكرة على فريق 
ريال مدريد الذي انطلق في البحث عن مدافع محوري ليكون بديلاً 

للقائد سيرجيو راموس الذي تقدم في السن )34 عاماً(.
وأكدت عدة مصادر بأن اللاعب الهولندي الذي يلعب أساسياً في 
يوفنتوس لم يتأقلم مع مقتضيات ال��دوري الإيطالي وهذا ما يفسر 

أداءه الذي طرح عدة تساؤلات.
وقبل توقيعه لفريق السيدة العجوز، كان دي ليخت قريباً من 
برشلونة الإسباني إلا أن ادارة النادي الكاتالوني رفضت مطالب 

الهولندي ووكيل أعماله فتلاشت الصفقة.

دي ليخت


